
 
Ratsherr Westphal dankt für den Bericht. Er stellt fest, dass es aussage-fähigerer Faktoren 
und Kennzahlen bedürfe. Es werde nicht alles verdeutlicht, was Stadtentwicklung ausmache. 
Er appelliert, gemeinsam Ziele und Visionen zu entwickeln und gemeinsam an deren Ver-
wirklichung zu arbeiten. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


